

Desaceleración no afectará a Querétaro: gobernador

 Katia Lemus

A pesar de los recortes federales, la situación financiera del estado de Querétaro ha sido referente nacional en los últimos años, en donde se destaca una estabilidad y desempeño fiscal sólido, señaló Francisco Domínguez Servién, gobernador de Querétaro.

“Conste que no son datos míos, sino que los dio la calificadora Standard & Poor’s, quien nos pone con la calificación en fortaleza financiera más importante que tenga una calificación en todo el país, y lo que dice particularmente es que Querétaro -aun con afectación de presupuesto federal o recortes federales- no tendrá ningún problema y seguirá creciendo”.

Reconoció que si la economía en el país tiene un crecimiento bajo, esto impacta a las entidades.

Confirmó que sí hay una desaceleración económica, aunque muchos lo llamen recesión técnica. “Sí la hay, están los tres trimestres; cuatro porque se califica el último de la administración pasada. Hay 0.0 de crecimiento, hay una desaceleración (...) eso de recesión técnica no sé de dónde lo saquen o en qué se basen; lo que puedo decir es que evidentemente sí hay una desaceleración de la economía en todo el país”.

Dijo que urge que tanto el gobierno federal como los estatales y los empresarios se pongan a trabajar, porque todos deben ayudar.

“Pero también ellos (el gobierno) nos tienen que ayudar a que fluya el recurso, y eso es de lo primero que voy a hablar con el presidente, que espero no pase de 15 días”.

Domínguez Servién destacó que el crecimiento de Querétaro dependerá del que tenga el país, es decir, si el país crece el año que entra dos por ciento, la entidad crecerá 4.4 por ciento.

“Si el crecimiento en el país baja uno por ciento, nos irán jalando, pero lo que sí puedo asegurar es que Querétaro sí crecerá el año que entra y no estaremos en el cero de crecimiento”.

En el diagnóstico que publicó el lunes pasado la calificadora Standard & Poor’s para finales del presente año, se espera que el Producto Interno Bruto per cápita de Querétaro sea de 13 mil 72 dólares, cifra que se coloca por encima de la media nacional, la cual registra 10 mil 41 dólares.

“Conste que no son datos míos, sino que los dio la calificadora Standard & Poor’s (...)”.

FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVIÉN
Gobernador de Querétaro